

美郷町立千畑小学校

夢ここに つながる心 ふみ出す一歩

学校報 No. 23

令和3年9月22日

先日の学習発表会には、多くの保護者の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。

新型コロナウイルス感染防止対策として、今年度も、発表学年のご家族だけの参観とさせていただきま した。そんな中、たくさんの拍手や声援をいただけたことを大変に嬉しく思っております。

緊張しながらも元気いっぱいの発表をした1年生から、最後の発表会を盛り上げようと精一杯声を出し 演技した6年生まで、子供たちはそれぞれの学年にふさわしい発表ができました。

学習発表会に向けた取組を通して、子供たちは表現することの楽しさを体験するとともに、学年の友達と協力しながら一丸となって何かを創り上げることの素晴らしさと達成感を感じてくれたのではないかと思います。子供たちの大きな成長を感じることができました。学習発表会の取組を、これからの更なる成長へとつなげることができるよう、精一杯支援してまいります。















ご家庭から(ご家庭から届けられたお便りを,一部抜粋して紹介させていただきます)

- ○学習発表会,去年までとは全然違う小学生らしいテーマの発表が見られてとても感動でした。たくさんのことを教え,練習していただきありがとうございました。中止にならず,無事に見られて本当によかったです。 (1年生保護者)
- 〇発表会では楽しい企画を考えてくださった先生方,ありがとうございました。劇中のセリフはほとんどオリジナルで したが,子供たちが考えたということでビックリです。会話のやりとりがおもしろくかわいかったです。(2年生保護者)
- ○今年から始まった外国語活動を取り入れ、各国のあいさつで紹介をしていく、一人一人の頑張る姿に感動しました。 今まで学習してきたことをうまく組み合わせ、一人一人の頑張りを発揮させ、みんなで成功させようとする気持ちが 伝わってきました。このことをきっかけに、さらに子供たちの成長が楽しみです。 (3年生保護者)
- ○学習発表会を楽しんで拝見しました。女の子は踊りがなめらかで、男の子はひょうきんさにあふれていて、ほんとうによく 研究しているなぁと感心しました。子供たちの成長をたくさん見せてもらえたとっても楽しい発表会でした。 (4年生保護者)
- 〇高学年になり、発表以外の係の仕事、色々な所で頑張っているレインボー学年の皆の様子、成長をみることができ、 うれしかったです。保呂羽山で楽しかったことを学んで成長していってほしいと思いました。コロナの中、色々な事 に気をつけながら発表会をしていただきありがとうございました。 (5年生保護者)
- 〇6年生らしい演技に成長を感じました。最後の合唱では、子供たちの想いが伝わってきて感動し、涙があふれてきま した。小学校最後の学習発表会を飾るにふさわしい、素晴らしいステージをありがとうございました。(6年生保護者)

なべっこ中止 残念です!

新型コロナの感染が収まらない 状況から、10月6日(木)に予定していた「なべっこ」は中止とさせていただきます。子供たちが楽しみにしている行事だけに、なんとか実施できないか検討を重ねてまいりました。しかし、異学年の子供たちが一緒に鍋をつくって食べるということに大きなリスクがあり、残念ながら中止の判断をいたしました。

しかし、少しでも子供たちになべっこの雰囲気を感じてもらいたいということで、**10月6日(木)は、おにぎりを持参し、業者に発注した豚汁を食べることとしました。**豚汁代は、なべっこの費用として集金していた100円とPTAの予算の中から一人180円を拠出することといたしました。

(PTA会長さんからは承諾をいただいております。)

詳細や持ち物等は、後日連絡いたします。尚、マラソン大会は予定通り実施いたします。